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I - RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO 

1.1 - Trata o presente protocolado de irregularidade constatada pela direção do 

G.I.E. de Iguape ao serem verificados os documentos escolares de Marco Antônio 

de Carvalho Rocha por ocasião do seu pedido de transfêrencia. 

1.2— Consoante informação da Diretora (ofício nº 75/76 à DE de Miracatu), o 

aluno cursou, em 1973, a 6ª série, tendo sido reprovado no exame de 2ª época 

de Matemática, ao qual não compareceu. 

1.3 - Em 1974, solicitou e obteve matrícula indevida na 7ª série, mas foi repro-

vado. 

1.4 - Em 1976, voltou à matricular-se na 7ª série, solicitando, no mês de julho, 

sua transferência, ocasião em que se notou a irregularidade e, por esse motivo, a 

Escola (G.I.E. de Iguape) negou-lhe o pedido. 

1.5 - Obtidos documentos escolares mediante solicitação da DE de Miracatu, o 

expediente foi encaminhado à Divisão Especial do Ensino do Vale do Ribeira 

(DEEVR) que determinou a convocação de banca examinadora que submeteria o alu-

no a exame de Matemática em Nível de 6ª série. o aluno, embora convocado, dei-

xou de comparecer. 

1.6 - O Sr. Delegado de Ensino solicitou o retorno do protocolado que ficara re-

tido na Escola e que assim explicou o atraso: "...deve-se ao fato da Secretaria 

que, por equívoco ou excesso de serviço de final de ano,guardou-o na escola quan-

do a ordem era encaminhá-lo à D.E. de Miracatu" (grifo nosso) 



PROCESSO CEE N° 0038/80 PARECER CEE Nº 310/80 (fls.2) 

1.7 - A Divisão Especial de Ensino do Vale do Ribeira historiou os fatos e opina 

no sentido de que a matrícula do aluno seja convalidada em nível de 7ª série,ca-

so logre aprovação em exame de Matemática (6ª série). Propõe o encaminhamen-

to do protocolado ao Conselho Estadual de Educação,o que é feito,após o assunto 

ter sido apreciado pelo Grupo de Controle das Atividades Administrativas e Pedagó-

gicas da Secretaria de Estado da Educação. 

2. APRECIAÇÃO 

2.1 - Trata-se de matrícula indevida de aluno na 7ª série,conquanto reprovado em 

Matemática, na 6ª série, por não ter comparecido ao exame de 2ª época. 

2.2 - Os documentos escolares do aluno, que solicitara transferência (1974), ficaram 

retidos no G.I.E. de Iguape — atual EEPG "Prof. Veiga Júnior" — que, também, 

reteve o protocolado no período de 20/10/76 a 23/8/79. 

2.3 - Essa situação,que demonstra negligência da Escola, prejudicou o aluno que 

deve ter abandonado os estudos. A direção justifica o atraso do retorno do proto-

colado à DE "..por equívoco ou excesso de serviço de final de ano. . . " . 

2.4 - Será necessário que os órgãos competentes da SE apurem as responsabilidades 

da Escola e apliquem as sanções cabíveis aos funcionários que cometeram a irregula-

ridade. 

II - CONCLUSÃO 

Á vista do exposto,voto favoravelmente à convalidação da matrícula de Marco An-

tônio de Carvalho Rocha na 6ª série da EEPG "Prof. Veiga Júnior", de Iguape, em 

1974, caso logre aprovação em exame especial de Matemática, em nível de 6ª série, 

a ser realizado em estabelecimento a ser designado pela Secretaria de Estado da Educação. Aos 

órgãos competentes da referida Secretaria cabe apurar as responsabilidades dos funcio-

nários que cometeram a irregularidade,aplicando-lhes as sanções cabíveis. 

São Paulo, 05 de fevereiro de 1980 

João Baptista Salles da Silva 
R E L A T O R 
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III - DECISÃO DA CÂMARA 

A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU adota 

como seu parecer o Voto do Relator. Presentes os Nobres Conselheiros: 

Geraldo Rapacci Scabello, Gerson Munhoz dos Santos, Jair de Moraes Ne-

ves, João Baptista Salles da Silva, Honorato De Lucca e Roberto Mo-

reira. 

Sala da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em 06 de fevereiro de 

1980. 

a) Conselheiro Jair de Moraes Neves 

Presidente 

IV - DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por una-

nimidade, a decisão da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, nos termos do 

Voto do Relator. 

Sala "Carlos Pasquale", em 27/02/80 

a) Consa. MARIA DE LOURDES MARIOTTO HAIDAR 

Presidente 


